



I'm not robot



I am not robot!

La convicción de Arthur Schopenhauer () de que la filosofía no debía ser una mera elaboración de teorías y estructuras de pensamiento, sino guía para adopción de isiones vitales y de una determinada concepción de la vida se pone de manifiesto en los textos que, para uso y reflexión personal, fue escribiendo a lo largo de su vida. Sinopsis de SCHOPENHAUER: EL ARTE DE CONOCERSE A SI MISMO. La convicción de Arthur Schopenhauer () de que la filosofía no debía ser una mera elaboración de teorías y estructuras de pensamiento, sino guía para adopción de isiones vitales y de una determinada concepción de la vida, se pone de manifiesto en los textos que, para uso y reflexión personal, fue escribiendo a lo largo de su vida, como «El arte de tener razón El arte de conocerse a sí mismo. Autor/a: Arthur Schopenhauer. La convicción de Arthur Schopenhauer () de que la filosofía no debía ser una mera elaboración de teorías y estructuras de pensamiento, sino guía para adopción de isiones vitales y de una determinada concepción de la vida, se pone de manifiesto en los textos que, para uso y reflexión personal, fue escribiendo a lo largo de su vida, como "El arte de tener razón", "El arte A tal fin obe e también "El arte de conocerse a sí mismo", cuaderno íntimo o vademécum personal que el filósofo tituló a partir de la antigua y conocida sentencia griega, y en el que iba apuntando observaciones autobiográficas, recuerdos, reflexiones, indicaciones pragmáticas, reglas de comportamiento, máximas, citas y refranes Resumen y sinopsis de El arte de conocerse a si mismo de Arthur Schopenhauer.